



Visite à la ferme pédagogique sur la foire-expo de Loudun

publié le 02/10/2024

Mardi 24 septembre 2024, nous, les élèves de 6e du groupe Aldébaran, nous sommes allés à la ferme pédagogique de la Foire de Loudun !

Voici un article accompagné de photos qui vous relate notre sortie.

Bonne lecture...

Documents joints

 l-article (PDF de 549.4 ko)

 images_page_1 (PDF de 149.5 ko)

 images_page_2 (PDF de 143.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.